



木々の葉の色が変わり始め、秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。運動会が終わり、楽しかった思い出を子ども達同士で、話をしている姿も見られます。運動会を通してひと回り大きくなりました。



• 鍛錬遠足

遠足がありました。大波下から青葉山ろく公園まで歩きました。歩いて行くことをとても楽しみにしていた子ども達だったので、楽しい話をしながら歩くことが出来ました。最後まで歩けるのかどうか不安でしたが、最後までしっかり歩くことができ、すごく成長を感じました。青葉山ろく公園に着いてからは、すべり台を何度も滑る子や、アスレチックに挑戦する子などそれぞれが好きな遊びを楽しんでいました。お弁当では、「おいしそう〜」「すご〜い」などと言ったり、友達とお弁当を見せ合ったりしながら食べていました。園に着いてからも「楽しかったな〜」と話をしている楽しかったということが伝わり嬉しくなりました。

• 運動会

8月前半から運動会に向けて少しずつ練習してきました。バルーンでは、楽しさからふざけてしまう子や、保育教諭の話が入りにくい子がいましたが、何度も子ども達と話をし、「頑張る時は頑張る！」と決めると、真剣に取り組むようになりました。本番では、集中して頑張っている姿、とても可愛らしい姿が見て頂けたと思います。

障害走では、鉄棒に苦戦する子がとても多かったです。前に落ちていく感覚が怖く、泣いてしまう子もいましたが、何度も練習を重ねることで出来るようになり、本番ではとても格好良い姿を見ることが出来ました。

子ども達にとって出来ることが増えるということは大きな自信に繋がったと思います。

お家でもたくさん頑張った子ども達を褒めてあげてください。運動会お世話になりました。

• 保育まつり

保育まつりがあり、4歳児はじゃんけん列車をしました。始めは、自分の園のお友達とじゃんけんをしていましたが、保育教諭が声かけをすることで他の園の子どもともじゃんけんをしている姿が見られました。「しよ〜！」と声をかける子もいて頼もしく感じました。他の園の子ども達と「ともだちパレード」を踊り、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

○エピソード○

先月の月刊絵本で葉っぱの色が秋になるにつれて変わっていく話をしました。今月に入り、園庭の葉っぱの色が変わり始めたことに気付いた子ども達の一コマです。

Aくん 「先生！見て！葉っぱが赤色になっとるで」

Bちゃん「黄色になっとる葉っぱもあるで！」

先生 「ほんとやね。なんで葉っぱの色って変わるんかな？」

Aくん 「太陽にあたっとるから赤色に変わるんやで」

先生 「そうかもしれんな〜。じゃ、黄色は？」

Bちゃん「分からん。キンダーブックに載ってるかも！」

キンダーブックに載っている葉っぱの色が変わっていく写真を見た後に、Cくんが面白い発言をしました。

Cくん 「分かった！葉っぱは元々黄色やけど、暑い時は緑に変わるんや！それで寒くなったら黄色に戻るん！だから黄色になるんや！」

子ども達一人一人の発言から、自分たちで図鑑を見たり、赤と黄色以外の色の葉っぱはないか探したり自然に興味を持ち、自分たちで調べていました。一つの不思議から友達と協力して解決しようとする姿に成長を感じました。これからも子ども達の小さな不思議を調べたり出来る環境をつくり、成長に繋げていきたいと思えます。



11月1日から乾布摩擦が始まります。

フェイスタオルを持って来ていただきますようお願いいたします。毎週月曜日に持って来て、金曜日に持ち帰ります。

11月の予定

- 5日(火) 焼き芋大会
- 18日(月) 体操教室 体操服を持って来て下さい。
- 20日(水) 身体測定
- 28日(木) 相撲大会 自由にご参観いただけます。
- 29日(金) お誕生会